

PCR mantiene la calificación de “AAA-” a la Tercera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo y al Papel Comercial de MEGAPROFER S.A.

Ciudad de Quito (Agosto 31, 2020): En Comité de Calificación PCR mantiene la calificación “AAA-” a la Tercera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo y al Papel Comercial de MEGAPROFER S.A. La calificación se respalda en el posicionamiento del emisor en el sector ferretero y su gran trayectoria dentro del mercado. Desde el año anterior, el emisor ha incursionado en un modelo de franquicias, que ha provocado cambios en el paquete accionario y plana gerencial, reformación de áreas y adecuación de la nueva matriz, que explica el crecimiento del margen de gasto operativo y financiero, en detrimento de su rentabilidad. A esto se suma que, durante el 2020, la paralización generada por el COVID-19, evitó que la empresa opere durante los meses de marzo y abril, provocando una reducción en las ventas hasta julio de 2020 en el orden del 25%. No obstante, la adecuada gestión de capital trabajo ha permitido cumplir con sus obligaciones en tiempo y forma, al mismo tiempo que le permiten mantener adecuados niveles de liquidez. La administración de la empresa espera que se empiecen a regular sus flujos a medida que se reactiven las actividades, flujos que estaría impulsados por las aperturas de las franquicias programadas hasta cierre de año, el aumento de las ventas de las franquicias activas, así como los mayores ingresos por pagos de derecho de uso de la marca, en conjunto con una restructuración de costos de acuerdo con la nueva realidad. Por último, la calificadora observa el incumplimiento en los resguardos voluntarios impuestos por el emisor, específicamente deuda/EBITDA y pasivo/patrimonio, y patrimonio mínimo de US\$ 9,5 millones al cierre de 2019.

MEGAPROFER S.A. es una empresa que inició sus actividades en 1996 en el centro de la ciudad de Ambato con el negocio “Mi Ferretería”, cuyo inicial y principal objetivo fue captar el mercado informal con productos de ferretería de alta rotación y precios competitivos. En 1998, el negocio cambio de denominación a PROFER (Proveedor Ferretero); el enfoque incluía la distribución a ferreterías de Ambato, Latacunga y Riobamba.

Con el tiempo la actividad fue más intensa y se descubrieron nichos de mercado sin atender, que consistían en las pequeñas ferreterías y las ferreterías de provincias, con ello, PROFER empieza a explotar la relación iniciada con los proveedores locales de materiales ferreteros y se convierte en un gran distribuidor para otras ferreterías. En el 2007, se inició las operaciones en la ciudad de Quito, contando en aquel entonces con una oficina y un equipo de ventas compuesto por cinco personas. Ya para julio 2007, se crea la empresa MEGAPROFER S.A., y en febrero 2008 se inician oficialmente las actividades empresariales de MEGAPROFER S.A. De esta manera, la empresa ha presentado niveles de crecimiento constantes a lo largo del tiempo.

En la actualidad la empresa tiene operaciones con oficinas y bodegas en las ciudades de Ambato, Quito, Guayaquil, Cuenca, Los Ríos, Ibarra, a través de los cuales distribuye los productos que maneja (fregaderos, llaves, aditivos, zinc, tubos, entre otros) de diferentes marcas.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Alejandra Rodríguez

Analista

alrodriguez@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.